
4月 25日（火）ANAホリディ・イン・金沢スカ
イにて、第 1508回早朝例会が開催されました。

松尾会長の挨拶では、今日は朝早くから卯辰山清

掃活動に参加していただきありがとうございまし

た。天候にも恵まれ、清々しい気持ちでできまし

た。

おめでたい報告がたくさんあります。4月 22日に
行われた地区年次大会（鯖江文化センター）にお

いて、アワード受賞です。ガバナー大賞は堀岡 L.
大活躍で「加賀地方豪雨災害ボランティア支援」、

ガバナー優秀賞 3点は「4R3Z 7クラブ合同アク
ティビティ若年層献血啓蒙活動」、「珠洲地震に対

するアラート支援」、「空飛ぶランドセル」事業で

いただきました。皆様にお礼申し上げます。

続いて新入会員の入会式が行われ、みづほ工業㈱ 

代表取締役社長 梅谷基樹さんが紹介されました。

本年度 2人目の
新入会員です。

松尾会長からの

推薦で、東ＬＣ

にお誘いしたら

快く承諾してい

ただき、入会が

決まりましたと

報告がありまし

た。

梅谷 L.からは 51歳、建設業を営んでいます。84
年目の会社で 4代目ですと自己紹介があり、これ
から東ＬＣの為に頑張りますと抱負を述べられま

した。

報告事項では三浦Ｌ.から卯辰山清掃で 29名参加
の報告がありました。

第一副会長の細川 L.の挨拶では 先日 心筋梗塞・
狭心症の治療をしたと報告があり、今では元気に

過ごしていますと述べられ、次期の組織の説明を

しました。特徴として計画委員会は重責なので、

特別例会を担当する会員交流委員会を新設し、通

常例会を担当する計画委員会と分けたことと若い

メンバーを入れないとクラブの維持が難しいと考

え、会員拡大活動を委員会にして強化しますと挨

拶されました。

続いて嶋﨑テールツイスターが登場し、じゃらん

の口コミサイトの花菖蒲園を紹介し、卯辰山標高

141ｍにちなんでファインのお願いがありまし
た。

年 1回の早朝例会ですが、美味しい朝粥をいただ
き、元気を貰って無事終了しました。

  4/22（土）福井県鯖江市において第 69回地区
年次大会が開催されました。戸祭ガバナーから小

出次年度ガバナーへ ガバナーズキーが伝達され、

無事式典が終了されました。

◆アクティビティ便り◆

4/25（火）早朝より、地域環境委員会の卯辰山清
掃活動が行われました。

当日は、好天に恵まれ、

三浦委員長指揮の下で大

勢のメンバーが菖蒲園、

三社の杜周辺の枯葉やゴ

ミを集め綺麗にしまし

た。これで地域環境委員

会事業も最後となり次年

度へと引き継がれます。

三浦委員長、お疲れ様で

した。

（編集 計画委員会) 
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